

Die grosse Anteilnahme beim Tod meines geliebten Mannes

Wilhelm Alexander Hew-Winzeler

hat mich tief bewegt. Danken möchte ich besonders Herrn Pfarrer Niklaus Peter für die Gestaltung der Trauerfeier und den beiden Musikern Vreni Peter-Barth und Ueli Busch für die festliche Umrahmung. Grosser Dank gebührt auch der Zunft zum Widder mit der Würdigung des Verstorbenen durch ihren Zunftmeister Lucius Blattner und dem Bannerherrn.

Mein Dank gilt allen, die Willy während seiner Krankheit besucht haben, ihm das letzte Geleit gaben, mit Karten, Blumen und Kränzen sowie Spenden an «Ärzte ohne Grenzen» ihn geehrt haben.

Anna Marie Hew-Winzeler und die Trauerfamilien